

Solarstrom-Magazin PHOTON...

Streit unter Solarfreunden?

Wir Solarfreunde können alles andere gebrauchen als Streit im eigenen Lager.

PHOTON-Chefredakteurin Anne Kreuzmann schreibt im November-Editorial ihrer Zeitschrift:

“(...) die privaten Betreiber von PV-Anlagen (...) haben keine Interessenvertretung.

Es wird Zeit zu handeln.”

Diese Behauptung und dieser Appell bedeuten eine demonstrative Nicht-Beachtung der engagierten Arbeit mehrerer Vereine, insbesondere des Solarenergie-Fördervereins.

PHOTON preist in jeder seiner bisherigen fünf Ausgaben die kostendeckende Vergütung von Solarstrom als die einzig wirksame Markteinführungsmethode an. Andererseits unterschlägt PHOTON in jeder seiner fünf Ausgaben, daß der Solarenergie-Förderverein genau diese Markteinführungsmethode entwickelt hat und sie seit sieben Jahren in der Öffentlichkeit vorantreibt.

Mit der Forderung nach kosten-

deckender Vergütung (KV) unter Ein-schluß der bestehenden „Altanlagen“ vertritt der SFV sehr wohl die Interessen der privaten Anlagenbetreiber! In hunderten von Einzelfällen konnten wir durch telefonischen oder brieflichen Rat, sowie durch Kontakte mit den entscheidenden Stellen helfen. Und wir können auf die Einführung der KV in vielen Städten stolz sein.

Außerdem vertritt der Solarenergie-Förderverein gemeinsam mit 21 weiteren Vereinen im Arbeitskreis bundesdeutscher Solarvereine (AbS) die Forderung nach einem Bundesgesetz für die KV.

Warum also verschweigt Frau Anne Kreuzmann ihren Lesern die Existenz des Solarenergie-Fördervereins? Immerhin war sie hier bis Herbst 1995 die Stellvertreterin für den 2. Vorsitzenden und Pressesprecherin.

Wir würden es sehr bedauern, wenn ein offenbar aus persönlicher Verär-

gerung geborener Kleinkrieg des Solarstrom-Magazins gegen den Solarenergie-Förderverein der gemeinsamen Sache weiter schaden würde.

Der Vorstand des SFV

Informationen über PHOTON:

PHOTON ist eine Fachzeitschrift, insbesondere für technisch interessierte Photovoltaikfreunde!

PHOTON vertritt uneingeschränkt die im Solarenergie-Förderverein entwickelten energiepolitischen Ziele, insbesondere die Einführung eines Bundesgesetzes zur kostendeckenden Vergütung.

PHOTON erscheint 6 mal jährlich.

Kontaktadresse: Solarverlag Aachen GmbH, Wilhelmstr. 34, 52070 Aachen, Tel.: 0241-470550.